



## Mit dem Chrysler durch Herscheids wunderschöne Natur

Überraschte Blicke zog am Samstag eine Auto-Karawane auf sich, die in Nieder-Holte Station machte. Die „LeBaron Chrysler Freunde“ hatten für ihren Saisonstart erstmals eine Route im Sauerland ausgewählt. Mit 31 Fahrzeugen des amerikanischen Automobilher-

stellers war die Gruppe in Meinerzhagen gestartet. Nach der Besichtigung der Atta-Höhle in Attendorn fuhr der Tross nach Herscheid und dort ins Café-Restaurant Vedder. Dort ließen es sich die Fahrer, die aus ganz Deutschland stammen, Kaffee und selbstge-

backenen Kuchen schmecken. „Die Strecke war einfach spitze“, schwärmte Gruppenmitglied Wolfgang Gehlen. Ganz bewusst habe man für diese Tour, die die Chrysler-Freunde im weiteren Verlauf in die historische Brennerei Rönsahl und in einen Gasthof nach

Lüdenscheid führte, auf die Fahrt über Bundesstraßen verzichtet. Auf diese Weise konnte die Landschaft in ihrer ganzen Schönheit entdeckt werden. Weitere Informationen über die Fahrzeugliebhaber finden Sie im Internet auf der Seite [»www.lebaron.de«](http://www.lebaron.de).